



Die IBO in Friedrichshafen ist mit Sicherheit eine der buntesten Messen, die es in Deutschland gibt. Es geht um alles, was einem im privaten Bereich interessieren könnte. Vom Hausbau bis zur Mode, vom Caravaning bis zur Zirkusshow, von Küchengeräten bis zu Skater-Workshops. Seit Mittwoch (19.03.) findet die Frühjahrsmesse wieder auf dem Messegelände statt.

Anmoderation:

Die IBO in Friedrichshafen ist mit Sicherheit eine der buntesten Messen, die es in Deutschland gibt. Es geht um alles, was einem im privaten Bereich interessieren könnte. Vom Hausbau bis zur Mode, vom Caravaning bis zur Zirkusshow, von Küchengeräten bis zu Skater-Workshops. Seit Mittwoch (19.03.) findet die Frühjahrsmesse wieder auf dem Messegelände statt. Tim Kuchenbecker mit einem Überblick.

O-Ton

Verspricht Projektleiterin Julia Graf. Und entsprechend sind schon gleich zu Beginn die Messehallen voll, kein Wunder, denn die Besucher:innen lieben ihre IBO.

O-Ton

Gleich in der ersten Halle ein großes Highlight: Die Sarrasani-Circus-Show.

O-Ton

Immer mittendrin das neue IBO-Maskottchen Bo. Geboten wird für jeden etwas: Wohnen, Bauen, Garten, Lifestyle - die Themen sind so bunt, wie die Messe selbst. Wer etwas für die Küche möchte, der bekommt es hier, wie beispielsweise den nagelneuen Thermomix, der in einer Vitrine ausgestellt ist. Zurecht, sagt Bezirksleiterin Angela Leuders.

O-Ton

Wer verreisen möchte findet auf der IBO jede Menge Angebote, egal ob man vorhat mit dem Reisemobil in den Sonnenuntergang zu fahren oder ob man sich mal eine individuelle Tour nach Amerika organisieren lassen möchte, denn Amerika ist in diesem Jahr das Partnerland. Auch für die Jugend gibt es jede Menge im Programm.

O-Ton

Es gibt auch die KlimArena - wie der Name verrät geht es beispielsweise um Nachhaltigkeit und die Umwelt. Es gibt zahlreiche Workshops, Vorträge, einen Escape-Room, Virtuell Reality-Stationen und noch viel mehr. Moritz Hermann vom Landratsamt Bodensee.

O-Ton

Auf der Messe selbst wird sogar live gebaut - das Zimmererhandwerk präsentiert sich.

O-Ton

Neu ist in diesem Jahr die Schallplattenbörse am Wochenende und eine Halle, in der es um die Themen Gaming, Cosplay und Spiele generell geht. Natürlich wird noch viel, viel mehr geboten, nicht zuletzt der Bereich Kulinarik und Genuss.

O-Ton

Eine Frühjahrsmesse, eben für alle Sinne.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen